

*Besançon, le 08 septembre 2025*

## **Communiqué de Presse Besançon Maintenant**

### **Livres dans la Boucle : la liberté d'expression plus forte que l'idéologie**

L'affaire Enthoven révèle une nouvelle fois la gestion chaotique et idéologique de l'équipe municipale. Officiellement, Mme Vignot a invoqué un problème de sécurité pour justifier son annulation. Mais dans le même temps, elle choisissait aussi de boycotter la rentrée de la CPME (Confédération des petites et moyennes entreprises) à Arc-et-Senans, à laquelle l'auteur participa sans le moindre incident. **La contradiction est flagrante : il ne s'agissait pas de sécurité, mais bien d'un choix politique dicté par une idéologie d'extrême gauche.**

Sous la pression du Président d'honneur David Foenkinos mais aussi de différents auteurs et acteurs économiques du monde du livre, mais aussi sous la pression populaire et politique demandant le respect de la liberté d'expression légale, Mme Vignot a dû faire machine arrière. Un mail ayant fuité laisse désormais entendre que l'écrivain pourrait être reprogrammé, apportant ainsi la preuve que la raison et le bon sens auraient dû l'emporter dès le début.

Cette polémique, inutile et néfaste, met en péril l'attractivité du salon, fragilise l'économie du livre et porte atteinte à l'image de Besançon. **La culture et les grands événements doivent rassembler et dépasser les clivages idéologiques.**

Besançon ne mérite pas d'être abîmée par des décisions arbitraires et partisanes. Les Bisontins attendent une municipalité capable de défendre la liberté d'expression, de soutenir la culture et de promouvoir une image positive de notre ville. Il est temps que ce mandat se termine devant cette incapacité à faire preuve de discernement devant les prises de décisions. Stop à ces mascarades polémiques orchestrées par cette majorité.

Besançon et Grand Besançon Métropole se doivent d'être au-dessus des considérations partisanes

Ludovic FAGAUT

Président du groupe « Besançon Maintenant »